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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-029 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

长江证券：于旭辉、柯睿、袁志芃 

广发证券：李咏红 

中泰资管：郑日、张蕾 

珠海横琴盈盛和私募基金：黄鹏 

朱雀基金：李晴 

中邮证券：李媛媛、陈亮 

中英人寿：黄翊鸣 

中银基金：王方舟、池文丽 

中银国际证券资管：张岩松 

中信证券资管：程威、李有为 

中信证券：罗翔、张政、郭婷 

中信建投：张舒怡、叶乐 

中信保诚基金：吴一静 

中泰证券：吴思涵 

中欧瑞博投资：瞿诗明、党叶珍 

中欧基金：姚峰、郭永佳 

中科沃土基金：姚慕宇、徐伟 

中金资管：张敏琪 

中金公司：李梦遥、陈婕 

中华联合财产保险：刘佑成 

中海基金：谢华 

中国人寿养老：马志强 

中庚基金：刘晟 

知未私募：王冠、樊雨奇 

正圆投资：黄志豪、戴旅京 

浙商资管：许运凯、唐靓 

浙商证券：李陈佳 

浙江纳轩私募基金：张青云 

招商证券资管：孙妤 

招商证券：刘丽、王梓旭 

招商信诺资管：钱旖昕 

招商基金：张大印 



长盛基金：吕睿竞 

长江养老保险：曾知 

长城基金：杨建华、柴程森 

圆信永丰基金：李明阳、许一欣 

元兹投资：黄颖峰 

永赢基金：安慧丽 

银叶投资：李悦 

银华基金：张梦龙、韩天鸿 

银河证券：郝帅 

银河基金：施文琪、于嘉馨 

易同投资：陈晓芬 

易米基金：熊颖 

阳光资产：周立杰、王晓君、吴烨琳 

玄元私募基金：范祖康 

玄卜投资：夏一 

兴证全球基金：李君 

兴银理财：郦莉 

兴业证券：赵宇、韩欣 

兴业基金：高观朋、黄志远、何悦 

兴聚投资：艾箐 

星泰投资：贾雨朦 

信泰人寿：齐津、云昀 

信璞投资：欧阳荣 

信达澳银基金：刘维华、何思璇、曾丹怩 

新华资产：李大伟 

新华养老保险：邱颖 

新华基金：李业彬、夏旭 

西部证券：郭亦骏、张璟 

西部利得基金：靳晓婷 

五矿鑫扬：张孜博 

闻天私募证券投资基金：梁悦芹 

天弘基金：邢少雄 

天风证券资管：邱天 

天风证券：孙海洋 

泰信基金：黄睿东 

泰康资产：镇婕、郭嘉熙、陈增博、陈怡 

太平资产：赵洋、刘亚玮 

太平养老：赵莹 

太平洋资管：罗荣 

太平基金：卢文汉、雍晗 

首创证券：郭琦 

石锋资产：杨舒妍、徐玉露、田汉 

慎知资产：余海丰、金戈 

申万宏源：王立平、求佳峰 



上海煜德投资：靳天珍 

上海域秀资产：金明 

上海胤胜资产：彭浩帆 

上海五地私募：成佩剑 

上海途灵资产：赵梓峰 

上海人寿保险：方军平 

上海泉汐投资：吴越 

上海朴信投资：邓永琳 

上海留仁资产：王倩云 

上海聆泽投资：翟云龙 

上海聊塑资产：周岩明 

上海理成资管：林丽芬 

上海景富投资：高岗 

上海合道资产：严斯鸿 

上海大筝资产：姜姗秀美 

上海呈瑞投资：刘青林 

上海边域私募基金：夏天 

上海保银私募：周冠群 

杉树资产：杨奥 

山西证券：孙萌 

山东金仕达投资：宁帅 

厦门中略投资：金鑫、侯传波 

睿郡资产：谭一苇 

泉果基金：魏姝馨 

全天候私募：胡聪玲 

青榕资产：郭斯皓 

乾惕投资：周振兴 

前海开源基金：蒋明皓 

浦银安盛基金：郑豆豆、张雪丰、李俐璇 

平安证券：王源、聂潇 

平安养老：唐宋媛 

鹏扬基金：罗成、曹敏 

磐厚动量：张云 

诺安基金：刘晓飞、黄友文、范磊 

农银汇理：周宇 

宁银理财：刘野 

南京双安资产：郑轶群 

南方基金：吕思奇 

摩根基金：刘健 

明河投资：姚咏絮 

民生商社：郑紫舟、褚菁菁 

民生加银基金：刘怿 

凯丰投资：黄杨 

开源证券：张霜凝 



巨杉资产：李晓真 

景顺长城基金：孙雪琬 

精砚私募基金：伍卫 

金鹰基金：许中雅 

交银施罗德基金：楼慧源、高逸云 

交银理财：高瑜昱 

建信资管：张旭菁 

建信养老：徐瑞、官忠涛 

建信基金：杨荔媛 

嘉实基金：谭丽、蔡丞丰、张金涛、张浩嵩 

嘉谟资本：钱喆 

惠升基金：严迪超 

汇添富基金：胡昕炜、韩政沅 

汇百川基金：贾星瑞 

汇安基金：沈锦婷 

华泰资产：万静茹 

华商基金：常宁 

华能贵诚信托：戴小西、刘匀召、郭宝运 

华创证券（资管）：丁天 

华创证券：魏瑶涵 

华宝基金：刘娇 

华安基金：张亮、张峦 

湖南源乘私募基金：高飚 

泓德基金：秦臻 

红塔证券：赵学颖 

弘毅远方基金：王鹏程 

恒越基金：江雨谷 

恒生前海基金：祁滕 

合众易晟：虞利洪 

汉和资本：吴一舟 

海通证券：梁希 

海南翎展私募：吴雁宇 

海南鸿盛私募：丁开盛 

国元证券：郭蔚文 

国信证券：丁诗洁、刘佳琪、章耀 

国投瑞银基金：庞金桃 

国泰元鑫：张岱晁 

国泰基金：陆经纬 

国寿养老：崔恒旭 

国寿安保基金：韩涵、丁博、孟亦佳 

国盛证券：王佳伟 

国融基金：彭双宇 

国联基金：范鹏程 

国联安基金：周维 



国金证券资管：陈珠 

国金证券：杨欣 

国华兴益保险资管：韩冬伟、李灿 

国海富兰克林基金：安一夫 

广发银行：朱际冬 

广发信德投资：曾宪琼 

广发基金：龚路成、曾质彬、刘娜、代振华 

广东中顺纸业集团：邓冠彪 

广东睿璞投资：郑劼、陈志涛 

广东汇谷投资：万飞鸿、陈捷 

光大证券：肖意生、孙未未、姜浩 

光大保德信基金：张禹、詹佳 

富国基金：赵宗俊、顾飞飞、曹文俊 

富达国际：杨扬阳 

沣沛投资：孙冠球 

方正证券：王炳修 

敦和资产：郭文凯、方头狮 

东证融汇证券资管：刘一霖 

东吴证券：赵艺原 

东海基金：袁郡 

东方资管：唐亮 

东方证券：施红梅、朱炎、王树娟、翟淑星、关黎立 

东方基金：郭晓慧 

东方阿尔法基金：钱文静 

德邦证券：毕先磊 

大家资产：钱怡 

创富兆业：司巍 

财通证券资管：张若谷 

财通证券（自营）：毕晓静 

秉怀资产：刘争争 

贝莱德基金：胡楠、毕凯 

北京京管泰富基金：王欣伟 

北京才誉资产：唐毅 

宝盈基金：侯嘉敏 

Winnington Capital：Chris Wang 

SMAM 三井住友投资：Alan Lai 

Schroders：Candice Chen 

Point72 Hong Kong Limited：杨琦 

POINT72 ASSOCIATES, LLC：Yifei Wang、Dylan Chu、Claire Yu 

PINPOINT ASSET MANAGEMENT LIMITED：秦一鸣、Lei Xie、石伟燊 

LyGH Capital立格资本：胡伟强 

Haitong International AM (HK) ：王佩 

Goldman Sachs Assets Management (HK) Ltd：Michelle Wen 

Dymon Asia Capital (HK) Limited：ciara wen 



DC Investments (HK) Limited：Key Yin  

CloudAlpha Capital Management Limited：Rhett 

时间 2024年 8月 14日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨、沈利勇、林娜等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 

1、上半年公司的产能利用率提升较多，未来是否可持续？ 

答：上半年接单较好，故产能利用率提升明显；但从目前来看，接单增速有

所放缓，产能利用率预计无法一直维持高水平状态。 

2、公司 2024-2026年产能规划和释放节奏如何？ 

答：未来几年产能的规划建议大家重点关注公司正在实施的募投项目。其中，

越南服装辅料生产项目已于 2024年 3 月投产，剩余两个项目将在接下来 2-3年内

实施完毕。当前的产能规划是根据公司未来五年发展计划进行布局的，此外新建

产能从投产到达产也需要一定时间的磨合及调整。 

3、今年政府补助比往年多，这个可持续吗？  

答：政府补助主要根据当地政府的相关政策申报，我们尽可能做到应享尽享

的原则，但不具有可持续性。 

4、如何展望今年分红政策？ 

答：公司一直坚持“可持续发展”和“和谐共赢”的理念，每年在综合考虑

年度盈利状况、未来发展需求和股东意愿等因素的前提下，合理制定年度利润分

配方案，积极回馈公司股东。 

5、公司国际业务毛利率同比下降的原因是什么？  

答：主要有以下两方面原因：一是毛利率的波动与产品结构等因素变化息息

相关，二是越南工业园刚刚建成投产，在一定程度上也影响了国际业务的整体毛

利率水平。 

6、企业所得税增幅较大的原因？ 

答：企业所得税增幅较大的原因是上半年经营情况较好，利润总额增加所致。 

7、公司订单能见度大概是多久？ 

答：由于公司产品的生产周期一般在 3-15天，所以总体来说，订单能见度相

对较短。 



8、请问公司国际品牌客户表现如何？ 

答：得益于公司过去几年一直努力开拓国际品牌客户所取得的成效，今年上

半年总体表现不错。 

9、上半年公司短期借款增加较多的原因是什么？ 

答：主要有两方面原因：一是去年下半年募集资金到位后公司把前期已投入

的资金进行置换，置换出来的资金还了之前的短期借款，所以期初基数相对较小；

二是上半年销售规模扩大，日常经营活动资金需求增加。 

10、铜价上涨是否会对公司有所影响？ 

答：铜价上涨会对公司有一定影响，但影响不是很大，一方面是由于公司时

刻关注原材料价格的变动，在合适的时机进行适量的备库，一定程度上能减少原

材料价格上涨的冲击；另一方面是结合原材料上涨趋势，公司会在接单时综合考

虑该等因素。 

11、全年的收入和业绩指引现在是否有更新？ 

答：截止目前，公司今年的经营目标没有发生变化。 

12、越南人员配置情况如何？ 

答：目前越南工业园有三百多名员工，有部分国内骨干外派支援，但长远来

看，会跟孟加拉工业园一样逐渐实现本地化管理。 

13、公司毛利率创新高的原因是什么？ 

答：上半年公司毛利率有所增长主要是受规模效应、产品结构等因素的影响。  

总体来说，公司不会片面追求高毛利，但合理的毛利率水平是可持续的。 

附件清单 无 

日期 2024年 8月 14日 

 


